



確定申告お疲れさまでした

今年もたくさんの方の会員さんが民商會館や各地の会場の「確定申告勉強会」に参加し、わからないところなどは事務局や役員に聞き、手引きを見ながら一生懸命計算して自分で決算書や申告書を書き上げました。

相談会場では、お客が来ない、取引先の廃業、仕事が入らないなどの理由で「廃業します」の報告もありました。

その他、自民党の裏金問題に関する怒りの声が多く聞かれ「自分たちは、毎年多くの書類を揃えて申告して納税しているのに、裏金作りをしていたなんて許せない」「インボイスで重税を押し付けといて、自分たちは脱税とは」と言う厳しい声もたくさん聴かれました。

税務署では控えの申告書に来年から收受印を押さないと「電子申告にしてください」ということらしいのですが、皆さんが電子申告をできるわけではありません。幅広い対応を求めています。

「業者婦人アンケート」のご協力ありがとうございました。

申告勉強会の会場で20名の方に記入していただきました。

○困っていることは
消費税、家族の介護、税金の滞納、国保、資金繰りの返済
○国や自治体への要望は圧倒的に消費税減税、インボイス制度中止、その他介護の支援策、円安や物価高騰に対する直接支援でした。

○婦人部に対する要望は
記帳やパソコンが多く、その他、介護の学習会でした。
このアンケートを基に行政への働きかけや婦人部の取り組みに生かしていきたいと思えます。

婦人連のジェンダー4署名のご協力もありがとうございました。

3月末でまとめて国会に提出します。
ジェンダーギャップ指数が2023年日本は146カ国中125位過去最低でした。22年より9ランクダウン。
日本の常識がすべてではありません。



国連女性差別撤廃委員会に（所得税法第56条は廃止へと業者婦人の声を直接届けるために）ジュネーブに全婦協の代表を送ります。派遣する財源づくりにエコバッグを1個500円で販売します。ご協力ください。

毎月第2日曜日は記帳カフェ

4月14日（日）午後1時半から3時まで
パソコン会計始めたい方、記帳を覚えたい方、領収書の整理の仕方、来年の申告に向けて、ゆつくり覚えていきましょう

世話人交流会&ストレッチ

確定申告も終わり、ホッとしていることと思います。久しぶりに皆さんで集まって、仕事の事、困っていること、楽しみな事、婦人部に取組んでほしい事などおしゃべりしたいと思います

後半は小林事務局長から簡単に体をほぐせるストレッチを教わります。世話人の方以外にも誰でも参加してください。

日時 4月7日（日）午後1時半から3時半まで



3月の絵手紙教室



3月18日は講師の榎木さんが参加して下さり、指導して頂きました。6名が参加しました。ワンポイントアドバイスで絵が生き生きします。60年営業されてきた御商売を12月で廃業された方から、娘さん達が素敵なお花をプレゼントしてくれ、退職祝いをしてくれた話はほっこりでした。次回は4月15日（月）午後1時半～参加して下さい。

母親物品販売にご協力ください

新価格
山形のそば 1箱 2400円
うどん 1箱 2500円
つゆや煮物に入れたら一味違う
あごだし 1袋 500円
今年は和歌山で日本母親大会があります。代表を送りましょう！



編集後記

株価が連日最高値と叫ばれている中、私たちの商売はどうでしょうか？物価高で生活に余裕がなく、消費が伸びません。海外の投資家や一部の大企業だけが潤っても中小零細企業が値上げも出来ない状況であれば給料や所得が増えません。婦人部のアンケートと調査では消費税の納税が営業を苦しめていることがわかりました。赤字でも消費税を納めなくては行けないのです。みんなで消費税減税の声を上げていきましょう！寒さも終わり、やっと桜が开花しました。しばらく楽しみましょう。 K

